



Gerbergasse, Basel

Objektbeschreibung

Im Rahmen einer Gesamtanierung in der Gerbergasse mitten in der Basler Innenstadt führten wir die energetische Dachsanierung aus.

Die Biberschwanzziegel des Satteldachs wurden sorgsam ausgedeckt, gereinigt und bis zu ihrer Wiederverwendung zwischengelagert. Anschliessend wurden die Dachlattung, die Dämmung und die Gauben erneuert. Hinzu kamen die Spenglerarbeiten mit neuen Kupferrinnen und Anschlussblechen, bevor die Ziegel wieder eingedeckt wurden.

Dank der fachmännischen Dachsanierung werden die Energiekosten ganzjährig gesenkt. Hier trifft historischer Charme modernen Wohnkomfort.

Realisationsdatum:

2022

Erbrachte Leistungen:

Energetische Dachsanierung
Bedachungsarbeiten

Architekt:

Hirt Brunetti Architekten

Bauherrschaft:

Zürcher Kantonalbank